



Hundemotive im „Dschungel-Paradies“

Neuenmarkt – „Ein Leben ohne Hund ist ein Irrtum“ lautet der Titel der Ausstellung von Christine Ströhlein vom FAC Mainleus/Kulmbach, die am 4. Juli um 18 Uhr in der Galerie des idea-Dschungelparadies eröffnet wird. Es ist die mittlerweile 150. Ausstellung, die in den Räumlichkeiten stattfindet. Den Besucher erwarten lustige, nachdenkliche, fröhliche und traurig stimmende Hundemotive, immer verbunden mit einem zur Aufnahme

passenden Zitat oder Ausspruch. Viele dieser Fotografien, die sowohl auf verschiedenen Reisen aufgenommen sind, als auch die eigenen drei Hunde der Fotografin zeigen, sind mehrfach ausgezeichnet und in diversen Zeitschriften veröffentlicht worden. Sie sind käuflich zu erwerben. Der Gewinn kommt verschiedenen Tierheimen und Tierschutzorganisationen zugute. Die Bilder sind bis zum 8. August zu sehen.

Foto: Ströhlein



Auf den Hund gekommen

„Ein Leben ohne Hund ist ein Irrtum“ heißt die 150. Ausstellung der idea-Galerie, die seit Anfang des Monats im Dschungelparadies in Neuenmarkt zu sehen ist. Bis 8. August sind Hundemotive von Christine Ströhlein vom Foto-Amateur-Club Mainleus ausgestellt. Den interessierten Besucher erwarten

lustige, nachdenkliche, fröhliche und traurig stimmende Hundemotive, immer verbunden mit einem zur Aufnahme passenden Zitat oder Ausspruch. Alle Aufnahmen sind käuflich zu erwerben, der Gewinn kommt verschiedenen Tierheimen und Tierschutzorganisationen zu Gute.